

Sportschau mit Einrädern

Neue Nachwuchsgruppe trat beim Sport- und Spielwochenende des TSV Wiensen auf

WIENSEN. Der TSV Wiensen freute sich, sein Sport- und Spielwochenende-Programm trotz wechselhaften Wetters komplett über die Bühne gebracht zu haben. So blieben auch die Zuschauer weitgehend vom Regen verschont.

Im Mittelpunkt standen sportliche Aktivitäten mit spielerischen Elementen sowie Vorführungen der einzelnen Abteilungen. Der TSV spricht von 200 Gästen und Aktiven.

Zum Auftakt demonstrieren Gastgeber und TSG Uslar Faustball im Freien (2:1 für die TSG). Das Spaß-Fußball-Turnier gewann nach Sieben-Meter-Schießen der TSV Wiensen mit 1:0 gegen „Die Querholzis“. TSV-Vorsitzender Glenn Röber überreichte Siegerpokal, Urkunden und Medaillen für alle. Der TSV reichte die Trophäe aber gleich weiter, weil „Die Querholzis“ so kurzentschlossen mitgemacht haben und erfolgreich waren.

Formen mit Ytong-Steinen

Umfangreich war das Angebot für Kinder: Kinderschminken, Spiel- und Sportgeräte, Figuren feilen aus Ytong, Kin-



Auftritt: Das noch junge Einrad-Team vom TSV Wiensen zeigte sich beim Sport- und Spielwochenende. Das „Bodenpersonal“, die Betreuer Maren Teuteberg und Sylvia Berndt, freute sich über die gelungenen Übungen.

Foto: Röber

derdisco und Stockbrot am Lagerfeuer, alles organisiert von Übungsleitern, Jugendausschuss und Jugendwartin Sabrina Böhm. Für die Älteren gab es zum Dämmerstapfen Gyros aus der Pfanne.

Am zweiten Tag gab es nach der vom Jugendausschuss organisierten Wiener Freizeit-Olympiade ein Mittagessen aus Wilhelm Meyer-Bertrams Feldküche und danach die von Nicole Sonnenschein mode-

rierte „Kleine Sportschau“. Attraktionen waren die Vorführungen der noch sehr jungen Einrad-Gruppe (Betreuer: Sylvia Berndt und Maren Teuteberg) und der von Dirk Rettberg betreuten „Speedboyz“, die Ballsport und Turnen präsentierten. Insgesamt bot das breit gefächerte Programm Mitmachaktionen für alle, Vorführungen der Sportgruppen wie die von den kleinen „Turnwichteln“, die Sportwar-

tin Isabell Kirchhoff betreut, der Zumba-Gruppe, der „Zumba-Kids“ mit Jennifer Reinhold, der Gruppe Body-Styling unter Leitung von Verena Mascher und Schnuppertennis für Anfänger. Alles passte zum Motto des TSV Wiensen: „Ein Verein - viele Möglichkeiten.“

Lob gab es für alle Übungsleiter Helfer und Kuchen-Spender. Sie alle haben zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen, hieß es. (rö)